

Gens d'ici...



17.12.2022 MJ

En route pour Noël

Johannes Knöpfle ne voulait pas devoir enlever les aiguilles de sapin dans sa nouvelle voiture. Il a donc utilisé un moyen de transport original pour venir acheter deux sapins de Noël samedi matin 17 décembre à l'administration communale. Son fils **Remo**, 13 ans (assis à droite), a déclaré « c'est bon ! » lorsque son papa lui a présenté un spécimen de belle taille. **Henri Pier**, copain de Remo a choisi pour sa famille et les deux sapins se sont rapidement retrouvés sur le pont du tracteur, un modèle Fendt Dieselross F15 datant de 1951.

Mécanicien auto de métier, Johannes a entièrement rénové le véhicule qui a appartenu à son oncle. Toute la famille participera à la décoration de l'arbre de Noël qui se sentira bien à l'aise dans leur maison de rondins de style canadien.

Belle fête de Noël à tous !

MJ



P.S. 2076 2022-51

19.12 - 26.12.2022